

Mitgliederversammlung am 25. März 2014

Bericht des Vorstandes

Am 31.12.2013 hatte Filia Velbert e.V.
(27.02.2013 = 37 Mitglieder).

54 Mitglieder

Im abgelaufenen Jahr 2013 traf sich der Vorstand zu insgesamt

5 Vorstandssitzungen.

Als **wesentliche Projekte** wurden im Jahr 2013 durchgeführt bzw. auf den Weg gebracht:

- Einrichtung und Freischaltung der eigenen Webseite mit der Domain ‚**filia-velbert.com**‘ und der E-Mail-Adresse ‚**info@filia-velbert.com**‘ (Juni 2013).
- Kauf von insgesamt neuwertigen 24 (vierundzwanzig) Rollatoren und 6 (sechs) Rollstühlen (Juli 2013).
- Kauf eines gebrauchten Feuerwehrmannschaftswagens ‚Mercedes Sprinter‘ (Baujahr 2001) von der Stadt Wülfrath und Instandsetzung mit Unterstützung und Spende der Fa. LUEG (August 2013)
- Kauf eines neuwertigen Fleischhacker Notfall-Rucksackes mit Defibrillator unterstützt durch die Spende einer Privatperson (Oktober 2013).
- Überführung des Feuerwehrmannschaftswagens ‚Mercedes Sprinter‘ durch die Vereinsmitglieder H. Isfort, L. Papaioannou und H. Richter, verbunden mit dem Transport der Rollatoren und Rollstühle, des Notfall-Rucksackes (als Ausstattung des ‚Mercedes Sprinter‘) sowie privater Spenden für ein Kinderheim (16. – 21. Oktober 2013).
 - Übergabe von 8 Rollatoren und 2 Rollstühlen an das Altenheim in Igoumenitsa/Thessprotia/Epirus
 - Übergabe von 8 Rollatoren und 2 Rollstühlen an das Altenheim in Filiates/Thessprotia/Epirus
 - Übergabe von 8 Rollatoren und 2 Rollstühlen an das kirchliche Altenheim in Kerkira/Korfu/Ionische Inseln
 - Übergabe der privaten Spenden (Spielwaren, Instrumente, neuwertiges TV-Gerät) an das ‚Hamogelo‘ in Kerkira
 - Übergabe des Feuerwehrmannschaftswagens ‚Mercedes Sprinter‘, ausgestattet mit dem Fleischhacker Notfall-Rucksack mit Defibrillator an die Feuerwehr in Kerkira/Korfu zur Nutzung durch den Such- und Katastrophenschutz E.M.E.A. im Gebiet Ionische Inseln auf der Insel Korfu.

- Kauf von zwei gebrauchten und ausgestatteten – Feuerwehr-Löschgruppen-Fahrzeugen ‚Mercedes-Benz LF16‘ (Baujahr 1988 bzw. 1989) und eines gebrauchten ausgestatteten Rettungswagens ‚Mercedes-Benz Sprinter‘ (Baujahr 2005) zur Weitergabe – nach entsprechender Instandsetzung – an Gemeinden im Epirus und auf der Insel Korfu (voraussichtlich im April/Mai 2014).
Die Finanzierung wurde ermöglicht durch die Spende eines Vereinsmitgliedes (November 2013).
- Durch Finanzierung aus Spenden zweier griechischer Spender aus Korfu und den persönlichen Einsatz unserer Mitglieder L.Papaioannou und T. Tafekis konnte das vom geschlossenen Krankenhaus in Velbert-Nevigas zur Verfügung gestellte Inventar nach Igoumenitsa und Korfu transportiert werden (November 2013)
- Teilnahme mehrerer Vorstands- bzw. Vereinsmitglieder an verschiedenen Veranstaltungen der im Rahmen des EU-Projektes der Stadt Velbert durchgeführten Städtepartnerschaftskonferenz und griechische Bewirtung während des ‚internationalen Abend‘ durch unser Mitglied St. Angerbauer und ‚ihrem griechischen Frauen-Team‘ (14. – 18. November 2013).
- Ständige Teilnahme unseres Mitgliedes M. Spannenkrebs-Richter an der zur Organisation des EU-Projektes der Stadt Velbert eingerichteten Lenkungsgruppe (ganzjährig seit Mai 2013).

Velbert, im Februar 2014

Für den Vorstand:

gez.

Holger Richter
Vorsitzender